

Approved March 13, 2025

FOUNDATION FOR EARLY CHILDHOOD EDUCATION, INC.

155 N Occidental Blvd., Los Angeles, CA 90026

REUNION DEL COMITÉ REGLAMENTARIO DE PADRES

13 de febrero de 2025 – 9:30 A.M.-12:00 P.M.

ACTA

La reunión se llamó a orden a las 9:36 a.m.

Se pasó lista y se estableció quórum con 15 miembros presentes.

Se leyó el acta de nuestra reunión del 16 de enero de 2025 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres).

M/S/P Arevalo/Marroquin de que se aprobara el acta del 16 de enero de 2025 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres) con sus correcciones.

Nuestra Presidenta presidió sobre la reunión de hoy. Ella agradeció a todos por asistir a la Reunión del Comité Reglamentario de Padres de hoy. Nos informó que el Comité Ejecutivo del PC se reunió el miércoles 12 de febrero de 2025 para revisar todos los documentos e informes para la reunión de hoy. Han hecho sus recomendaciones para todos los temas de la agenda de hoy y nos las presentarán para su aprobación.

Nuestra Tesorera dio el informe. Informó de todos los gastos incurridos para el mes de enero de 2025.

Las delegadas al Concilio del Condado proporcionaron su informe para la reunión que tuvo lugar el 11 de febrero de 2025.

La Delegada a la Mesa Directiva no tenía un informe que presentar en este momento. El informe se presentará en nuestra próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres.

Nuestra Directora presentó su informe. Ella proporcionó la siguiente información: La Directora nos informó que ella y otros miembros del personal de Head Start de otras agencias asistieron a una conferencia en Washington, DC para apoyar el Programa Head Start. Hablaron sobre cómo el reciente congelamiento de fondos federales afectó al personal y a las familias del programa. En lugar de esto, Foundation recibió una visita en Echo Park CDC por parte del congresista Jimmy Gómez. El congresista Gómez hizo un recorrido por el salón de clases y habló con el personal y los padres. Los medios de comunicación también estuvieron presentes en el sitio y hubo una historia destacada en varios canales de noticias. La Directora también revisó la Solicitud de Reembolso para el Año Fiscal 2025-2026. Foundation espera poder proporcionar servicios a 494 niños para el próximo año escolar. Habrá algunos cambios en el programa para alinearlos con las necesidades de la comunidad. Uno de los principales cambios es que los programas Head Start y Early Head Start comenzarán las clases al mismo tiempo en agosto.

La Asistente de Directora de Servicios Familiares, Salud y Nutrición presentó su informe. Proporcionó la siguiente información: Hubo cuatro incidentes inusuales para reportar durante el mes de enero. Hubo 2 brotes gastrointestinal (GI) en Garden of Progress y Lincoln Heights y dos cierres de escuelas debido a los incendios. Nuestra asistencia fue del 66% para Early Head Start y del 71% para Head Start. Se envió un informe de análisis a LACOE para identificar las razones de la baja asistencia. El reclutamiento continúa para el año programático 2024-2025. Actualmente, Foundation tiene un 97% de inscripción en Head Start y un 100% de inscripción en Early Head Start. Estamos pidiendo ayuda a nuestro Comité Reglamentario de Padres para que se una a nuestros esfuerzos de reclutamiento ayudando a salir y reclutar con nuestros Asociados de Servicios Familiares y difundiendo la palabra a otras familias en sus comunidades.

Anuncios Educativos: La Asistente de Directora de Educación, Discapacidades y Salud Mental, Jocelyn Tucker, presentó su informe. La Sra. Tucker informó a los padres la siguiente información. En Discapacidades, tuvimos 3 nuevas referencias en enero para Early Head Start, 15 para Head Start y 15 Planes de Evaluación. Hasta ahora,

Approved March 13, 2025

tenemos un 18.6% de niños pequeños con IFSP y un 15.2% de niños con IEP. Nuestro porcentaje requerido es del 10% y estamos muy por encima de eso. También tuvimos 2 cambios de colocaciones para reportar para el mes de enero. La Sra. Tucker también nos informó que el nombre de Discapacidades se cambiará a Inclusión para el próximo año fiscal 2025-2026. Lo que significa que cualquier título de empleado que tenga la palabra Discapacidades cambiará a Inclusión, por ejemplo, Coordinador de Inclusión y Especialista en Inclusión. Lo mismo ocurrirá con la Salud Mental. La Salud Mental se conocerá como Bienestar, por lo que cualquier título que anteriormente decía Salud Mental, se cambiará a Bienestar, por ejemplo, Coordinador de Bienestar y Consultor de Bienestar. Para Salud Mental, tuvimos 11 nuevas referencias para niños, ninguna nueva referencia para padres y 2 nuevas referencias para el personal en enero. Jocelyn repaso el Boletín de Salud Mental que se envía a todos los padres. A partir de ahora se llamará Boletín de Bienestar. Informó a los padres que, si no han recibido el boletín, que por favor hablen con sus maestros o supervisores. **Eventos educativos:** estamos teniendo clases de nutrición Go, Grow, Glow en las aulas, el día mínimo para los niños fue el 4 de febrero y el día de desarrollo profesional para los maestros fue el 7 de febrero. **Próximos eventos:** Las escuelas estarán cerradas el 17 de febrero por el Día de los Presidentes, el taller final de Disciplina Consciente se llevará a cabo el 19 de febrero de 2025, el Club "Inclusivo Exclusivo" se reunirá el 27 de febrero de 2025, el club "Cuando las familias se unen" se reunirá el 20 de febrero, la semana de Read Across America será la semana del 2 al 7 de marzo, habrá un día mínimo y una Feria de Transición/Reclutamiento/Recursos para los padres y la comunidad el 4 de marzo y una actividad de Participación Masculina el 6 de marzo de 2025.

Recibimos y revisamos el Informe de asistencia diaria promedio de Head Start y Early Head Start para el mes de diciembre de 2024. El promedio de asistencia diaria durante el mes de diciembre fue del 78.64% para Head Start y del 72.26% para Early Head Start. Se envió un informe de análisis de la ADA a LACOE para explicar la razón por la cual algunos sitios cayeron por debajo de la asistencia promedio para el mes de diciembre.

Recibimos el reporte de la Solicitud de reembolso del Programa de alimentos para el cuidado de niños y adultos del programa para los meses de diciembre de 2024. El número total de comidas servidas para el mes de diciembre fue de 14,218. Hubo discusión.

Recibimos el Informe de Horas Voluntarios de Padres, el informe se incluyó con el informe fiscal.

Recibimos el Calendario de Reuniones de Padres para el mes de febrero de 2025. Head Start tendrá un taller sobre la Meta de Preparación Escolar #1, Lenguaje y Literatura/DLL.

Recibimos y revisamos la Solicitud de Reembolso para el año fiscal 2025-2026.

M/S/P Paz/Smith para aprobar la Solicitud de Reembolso para el Año Fiscal 2025-2026.

Recibimos y revisamos el Informe Fiscal Mensual en la Cuenta de Head Start.

Se llevaron a cabo elecciones para un nuevo Delegado al Concilio del Condado.

M/S/P Maldonado/Arévalo de que se aprobara a Lissette Paz como la nueva Delegada al Concilio del Condado en representación de Early Head Start.

Anuncios: Se nos recordó que nuestra próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres se llevará a cabo el 13 de marzo de 2025.

La reunión se levantó a las 12:00 p.m.

Acta Levantada por,

Crystal Rodriguez
Secretaria del P.C.